



Erlinsbach, im Januar 2009
www.fdpertinsbach.ch

An die
Mitglieder und Interessierten der
FDP Erlinsbach AG

Einladung zur Grossrats – Wahlveranstaltung der FDP Erlinsbach AG

Sehr geehrte Damen und Herren

Die FDP Erlinsbach AG und die Bezirkspartei Aarau haben die beiden Erlinsbacher **Marcelle Heller (neu) und Dr. Daniel Heller (bisher), FDP Liste 4** als Kandidierende für die Grossratswahlen vom 8. März 2009 nominiert.

Unsere beiden Kandidaten freuen sich, im Rahmen einer öffentlichen Wahlveranstaltung den Kontakt mit Ihnen zu pflegen. Sie, unsere lieben Mitglieder und Interessierten, sind zusammen mit Ihren Nachbarn und Freunden herzlich zu einem informativen Abend wie folgt eingeladen:

Datum/Zeit: Montag, 9. Februar 2009, 2000 Uhr
Ort: Alte Trotte (bei der ref. Kirche) Erlinsbach AG

Frau Marcelle Heller referiert über das Thema:
«Krankheitsfolge Diskriminierung. Auswirkungen auf Arbeit und Zukunft»

Dr. Daniel Heller orientiert über:
«Die Verlegung des Krankenhauses Laurenzenbad auf die Barmelweid»

Beide Referenten freuen sich auf Ihr Interesse und Ihre Diskussionsvoten!

Freundliche Grüsse

Rudolf Witzig
Präsident FDP Erlinsbach AG